

# Dos vidas cobró accidente en la Avenida Grecia

**Violenta colisión, ocurrida de madrugada, dejó además cuatro heridos.**

Redacción  
 La Estrella

**D**os muertos y cuatro heridos fue la dramática consecuencia de un accidente ocurrido ayer, en horas de la madrugada, en la Avenida Grecia de Antofagasta.

Cerca de las 04.45 horas, a la altura de la intersección de Avelino Contardo dos vehículos menores impactaron violentamente, quedando ambos en la pista poniente de esa transitada vía.

Hasta el lugar acudieron carabineros de la Tercera Comisaría, bomberos de la Tercera y Cuarta compañías y el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU), indicándose que las víctimas fatales fueron un hombre y una mujer, mientras que los cuatro lesionados son de sexo femenino.

El teniente 2º de la Tercera Compañía, Lucas Yu-



UN STATION WAGON Y UN AUTOMÓVIL PROTAGONIZARON AYER LA FATAL EMERGENCIA.

vancic, señaló que "llegando al lugar, constatamos que se trataría de la colisión de alta energía de dos vehículos menores, dejando un saldo de cuatro personas lesionadas, con lesiones de diversa consideración, y lamentablemente dos personas fallecidas, un conductor y el acompañante de uno de los vehículos".

En el sitio del suceso trabajó en las pericias de rigor la Unidad de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de la Prefectura Antofagasta de Carabineros, cuyo jefe, capitán Karl Berngeher, informó que la emergencia involucró a un station wagon y un automóvil, co-



LAS VÍCTIMAS FATALES VIAJABAN EN EL AUTOMÓVIL.

rrespondiendo los fallecidos a ocupantes de este último.

"La SIAT de Carabineros se encuentra realizando la investigación de este

accidente, para poder determinar con rigor científico la causa basal de éste e informársela al Ministerio Público", precisó el oficial. ☀